



In der Gemeinderatssitzung vom 25. Mai 2022 wurden folgende Beschlüsse gefasst:

a) Berichte des Prüfungsausschusses:

Die Berichte des örtlichen Prüfungsausschusses vom 14. März und 23. Mai 2022 wurde vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen.

b) Generalsanierung Sportanlage St. Stefan:

Für die zusätzlichen Baukosten bei der Generalsanierung der Sportanlage in St. Stefan hat das Land Oberösterreich weitere Bedarfszuweisungen und Landeszuschüsse gewährt. Die Mehrkosten sind durch die Errichtung einer neuen Stromversorgung erforderlich geworden.

c) Haltestelle Unterriedl/Preßleithen:

Für die Neuerrichtung der Haltestelle in Unterriedl / Preßleithen wurde die Finanzierungsbestätigung durch die Gemeinde abgegeben. Herzlichen Dank an die Grundeigentümer Fam. Hanner, Unterriedl 23 und Fam. Eggerstorfer, Preßleithen 8.

d) Wegeerhaltungsverband:

Für die Arbeiten des Wegeerhaltungsverbandes Oberes Mühlviertel wurde eine entsprechende Verordnung erlassen.

e) Bebauungsgebiet Fölserberg:

Für das Bebauungsgebiet Fölserberg wurde der Grundpreis für die restlichen Grundstücke mit Euro 25,-- pro m² beschlossen.

f) JugendTaxi-App:

Die Einführung der „JugendTaxi-App“ in Zusammenarbeit mit dem Land Oberösterreich wurde beschlossen. Damit wird Jugendlichen im Alter von 15 – 26 Jahren eine kostengünstige Transportmöglichkeit über die Jugendkarte des Landes OÖ. geboten.

g) Änderung des Flächenwidmungsplanes:

Für die Änderung des Flächenwidmungsplanes und des Örtlichen Entwicklungskonzeptes wurde in Unterriedl eine Verordnung – trotz negativer Stellungnahme des Landes Oberösterreich – einstimmig beschlossen (Beharrungsbeschluss). Damit wird einer Jungfamilie die Möglichkeit zur Schaffung von neuem Wohnraum geschaffen.

